

**Landesrat Achleitner: Gratulation an frischgebackene Polizeischülerin  
Elisabeth Reisinger – Skirennläuferin wird Polizistin**

***Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner: „Erfreulich dass eines unserer sportlichen Aushängeschilder durch die Polizeiausbildung auch ein berufliches Sicherheitsnetz bekommt“***

Im Februar hatte Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner der oberösterreichischen Skirennfahrerin Elisabeth Reisinger nach ihrem Verletzungspech noch die besten Genesungswünsche überbracht, heute konnte er sie – gemeinsam mit Landespolizeidirektor Andreas PilsI – als frischgebackene Polizeischülerin begrüßen. *„Es überrascht mich nicht, dass Elisabeth Reisinger den sportlichen Aufnahmetest zur Polizeigrundausbildung mit Bravour gemeistert hat. Ich freue mich, dass sie als eines unserer sportlichen Aushängeschilder durch die Ausbildung zur Polizistin auch ein berufliches Sicherheitsnetz bekommt“*, betonte Landesrat Achleitner anlässlich der symbolischen Übergang einer Polizei-Dienstkappe an die Sportlerin aus dem Mühlviertel in der Landespolizeidirektion in Linz. *„Ich wünsche Elisabeth Reisinger alles Gute für die Polizeiausbildung und hoffe zugleich, dass wir ihr bald auch zu einem Weltcupsieg gratulieren können“*, unterstrich Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner.

**Rückfragen-Kontakt:**

**Michael Herb, MSc**

**(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, [michael.herb@ooe.gv.at](mailto:michael.herb@ooe.gv.at)**